



Luis Jara junto a Viel y atrás el bus pintado de celeste, uno de sus colores favoritos.

Lo mostró a sus amigos en Miami y celebró sus 50 años

Felipe Viel convirtió bus escolar en mini casa

Tiene hasta baño y lo instaló en su jardín. Lo compró en 2.000 dólares.

RENÉ VALENZUELA

Aunque estuvo de cumpleaños el 10 de este mes, Felipe Viel celebró su cumpleaños 50 la noche del martes en su casa en el sector de Pinecrest en Miami con alrededor de 60 personas, entre ellos amigos como Luis Jara, Iván Zamorano, Rafael Araneda, Marcela Vacarezza, Marcelo Alonso y Giancarlo Petaccia. Pero el animador dedicado a bienes raíces (Instagram @felipeviel) aprovechó para inaugurar un autobús que encluló como casa rodante y puso en su jardín.

"Terminamos de remodelar el bus y quisimos hacer una fiesta estilo hippie chic, algo muy casual. Siempre quise tener una casa de invitados. Evalué un container y no me dieron permiso, también una



Una vista al bus por dentro.

tiny house que son casas sobre ruedas, que son caras y la mayoría no son antihuracanes. Y acá está muy de moda renovar un bus escolar y viajar en él", explica. En julio, cuando grabó el programa "Hogar star" de diseñadores de casas, donde él es juez, para el canal HGTV de Discovery, una actividad fue con buses. Tras filmar compró uno "carreteado" de estos en 2.000 dólares (1.628.760 pesos), y con su equipo "lo hicimos bien, con cama king, ai-

re acondicionado, refrigerador, cañería, conexión de baño, agua caliente y electricidad. Me gasté como 5.000 dólares (4.071.900 pesos). Puede moverse, pero está más diseñado como casa de alojados, porque tengo cinco hijos y muchos sobrinos que me encanta me vengan a ver, pero a veces en la casa quedábamos apretados. Es una locura, pero mis niños siempre se van a acordar que un día el papá llegó con un bus, algo único", detalla.

Crítica de música

Mario Córdova



Tenores: los unos y los otros



El gran tenor Rodrigo del Pozo.

Por mucho tiempo el desarrollo del arte del canto y las preferencias de las grandes audiencias han cimentado una asociación casi única de la voz de tenor con la ópera, conformando un largo desfile de célebres figuras ligadas a repertorios conocidos.

Pero esa asociación tiene excepciones de mucha fuerza cuando se observa a otros tenores que sin acercarse a la ópera han dado diferentes rumbos a sus oficios, como lo son la canción alemana (lied) o la música del renacimiento y el barroco, donde cantatas, oratorios, misas y pasiones ocupan un lugar de honor.

Si hoy se pone en la balanza a unos y otros cantantes, no hay duda de que éstos últimos conforman un grupo menor y más quitado de la bulla y las acciones mediáticas que suelen acompañar a los otros.

Aterricemos. En momentos, ya prolongados, en que en Chile escasean los buenos tenores operísticos, en la otra más angosta vereda está el tenor Rodrigo del Pozo. El gran público tal vez lo ignore, pero la larga asistencia de más de tres décadas a conciertos de este columnista puede atestiguar su calidad e incólume elevada posición. Tras él, aparte de una sólida

formación está una exitosa carrera de intérprete, acaso más destacada al más alto nivel en el extranjero que en Chile. Con predominancia de abordajes en música de los Siglos 15 al 18, su frecuente y sobresaliente rol de evangelista en las pasiones de Bach ya puede calificarse de un hito sin parangón.

Del Pozo acaba de ser la figura central en uno de los conciertos con cantantes chilenos que se están ofreciendo en Casas de Lo Matta (Vitacura). Allí, junto a Verónica Sierralta (clavecín) y Eduardo Figueroa (guitarra barroca y tiorba), este artista ofreció un recital magnífico, la más exquisita exploración por canciones de compositores italianos de los Siglos 16 y 17: Domenico Obizzi, Bellerofonte Castaldi, Michelangelo Rossi, Segismondo D'India, Alessandro Piccinin y, entre ellos no podía faltar, Claudio Monteverdi.

Detenerse en las quince piezas de la jornada requiere mayor espacio. Basta señalar y aplaudir lo que fue este memorable encuentro con un mundo tan desconocido de canciones, donde emociones, esperanzas, penas y alegrías tuvieron a un intérprete de lujo. Video disponible en <https://bit.ly/3FOZr13>.

Liola^{MR}

HASTA

¡YA COMENZÓ!
VENTA BODEGA
80% OFF

25 AL 28 DE NOV. • BOMBERO NÚÑEZ 237, RECOLETA, STGO.

SPRING SUMMER

